



DETECTIVES DE LA BRIGADA DE HOMICIDIOS Y PERITOS DE DEL LABORATORIO DE CRIMINALÍSTICA REALIZAN DILIGENCIAS EN EL SITIO DEL SUCESO.

Valdiviano encontrado sin vida en costa de Corral era buscado por su familia hacía varios días

ANTECEDENTES. Juan Eduardo Mancilla Bustamante, de 55 años de edad, vivía y cuidaba a su primo en el sector Corvi. No tenía hijos, ni pareja.

Walter Ávila González
walteravila@australvaldivia.cl

Como Juan Eduardo Mancilla Bustamante, valdiviano de 55 años de edad, fue identificado ayer el hombre encontrado sin vida el pasado jueves 19 de septiembre en el sector costero Morro Gonzalo de Corral.

Así fue confirmado por el hermano de la víctima, Pablo Mancilla, quien informó que llevaba varios días desaparecido, ante lo cual su familia y amigos habían ingresado denuncias a Carabineros y también a la Policía de Investigaciones.

“Mi hermano vivía desde hace unos tres meses con un primo en el sector Corvi de la comuna, a quien cuidaba ya que este estaba postrado y necesitaba la ayuda. Antes de eso, mi hermano vivía conmigo en mi casa, pero por su propia decisión decidió ir a cuidarlo. Él le dedicaba casi todo el tiempo, ya que no trabajaba en otra cosa, o al menos yo desconocía si lo hacía”.

Y agregó que “él me había dicho, antes de que se desapareciera, que había tenido una pelea con el primo y por eso se



FOTOGRAFÍA FAMILIAR

EL HOMBRE ES VELADO EN LA FUNERARIA VALLEJOS.

había ido de la casa. No sé los contextos de la pelea ni para donde se fue, lo único que nos dijeron unos vecinos, fue que había subido a una micro con dirección al centro, y luego de eso, nunca más supimos de él”.

Al ser consultado sobre si tenía familiares o amigos en la zona costera de Valdivia o Corral, donde fue finalmente encontrado, Mancilla aseguró que “no tenía a nadie, por eso nos pareció raro que apareciera allá”.

“A nosotros en el Servicio Médico Legal nos comunicaron que mi hermano no tenía rastros de lesiones que fueran provocadas por otras personas, y que todo hace pensar que murió ahogado. Pero nos

parece muy extraño todo, por lo mismo solicitamos y nos dijeron que iban a tardar un par de semanas para entregar nuevos antecedentes que las propias policías están investigando. Como por ejemplo descartar si fue empujado al mar o le dieron algún medicamento, no lo sé”, enfatizó el familiar.

Asimismo, informó que “no quiero culpar a nadie, pero él me decía que tenía problemas con ciertas personas, y lamentablemente cuando ocurren estas cosas, uno siempre se imagina lo peor. Ya se han entregado antecedentes y habrá que solo esperar”.

Finalmente, detalló que el hombre está siendo velado en la Funeraria Vallejos de Valdi-

via, mientras que ayer realizaba diligencias en el Cementerio Municipal para su funeral.

HECHOS

Antecedentes entregados desde la Primera Comisaría de Valdivia, señalan que cerca de las 14.30 horas del pasado jueves, una persona -vecino del lugar- llamó a Cenco para informar sobre un cuerpo flotando en la costa de la comuna puerto, a la altura del sector Morro Gonzalo. Se dio aviso y el cadáver fue retirado por personal de La Armada.

En ese contexto, la Fiscalía instruyó diligencias de investigación a la Brigada de Homicidios de la PDI y la autopsia al Servicio Médico Legal para determinar la identidad de la persona y la causa de muerte.

Detectives de la Brigada de Homicidios junto a peritos del Laboratorio de Criminalística Regional de la PDI Valdivia, a solicitud del Ministerio Público, concurren hasta el sitio del suceso. En este lugar, realizaron el reconocimiento externo policial del cadáver por parte de los detectives, confirmando en este procedimiento, que el hombre no presentaba lesiones atribuibles a terceras personas. ☞